

## **BANCO SANTANDER Y ADEFAM AMPLÍAN SU COLABORACIÓN PARA PROMOVER EL DESARROLLO DE LA EMPRESA FAMILIAR EN MADRID**

- **La entidad bancaria seguirá ofreciendo soporte a la asociación en las actividades que emprenda en el campo financiero.**

**Madrid, 8 de julio de 2021** - La Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (ADEFAM) y Banco Santander han refrendado el acuerdo estratégico de colaboración que mantienen ambas entidades, por el cual la entidad financiera continuará siendo el patrocinador exclusivo de la asociación en todas las actividades que fomente dentro del campo financiero y que contribuyan al impulso de las empresas familiares madrileñas.

El acuerdo ha sido firmado por la presidenta de ADEFAM, Victoria Plantalamor, y Alberto Delgado, director territorial en Madrid de Banco Santander.

Gracias a este convenio, Banco Santander proporcionará a las empresas asociadas a ADEFAM, mediante la organización de seminarios y jornadas, información puntual y detallada sobre la coyuntura económica nacional e internacional, que servirá de base para una mejor toma de decisiones.

"En esta situación de pandemia y crisis, este conocimiento sobre la estructura económica y financiera del contexto nacional e internacional es esencial para las empresas", ha señalado la presidenta de ADEFAM, Victoria Plantalamor, quien ha destacado, además, que "la complejidad de la actual coyuntura hace imprescindible contar con socios especializados de primerísimo nivel, como lo es Banco Santander, con el fin de orientar a las empresas familiares".

Por su parte, el director territorial de Madrid de Banco Santander, Alberto Delgado ha destacado la importancia de este acuerdo, dado que ambas entidades "compartimos el mismo objetivo: el progreso de las personas, las empresas y la sociedad, en general, promoviendo los intereses de las empresas familiares como motor de la economía productiva y del empleo". Por eso, "hemos estado al lado de las empresas madrileñas desde el inicio de la pandemia, financiándolas con más de 6.303 millones de euros durante esta crisis".

### **Acerca de ADEFAM**

La Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (ADEFAM) agrupa en estos momentos a 104 empresas familiares madrileñas, todas ellas líderes en los respectivos sectores en los que operan. Su facturación agregada es de 15.886 millones de euros, el equivalente al 7,78% del PIB de la Comunidad de Madrid. En conjunto dan empleo a 237.890 trabajadores.

### **Acerca de Santander**

Banco Santander es un banco comercial fundado en 1857 con sede en España. Cuenta con una presencia relevante en 10 mercados clave en las regiones de Europa, Norteamérica y Sudamérica, y es uno de los mayores bancos del mundo por capitalización bursátil. Tiene la misión de contribuir al progreso de las personas y de las empresas haciendo las cosas de forma sencilla, personal y justa. Santander está avanzando en banca responsable y para ello se ha puesto varios objetivos, entre ellos facilitar más de 120.000 millones de euros en financiación verde de 2019 a 2025 y la inclusión financiera de más de 10 millones de personas en el mismo periodo. A cierre del primer trimestre de 2021, Banco Santander tenía 1,1billones de euros en recursos totales de la clientela, 149 millones de clientes, de los que 23,4 millones son vinculados y 44,2 millones son digitales, 10.800 oficinas y 190.000 empleados.

### **Para más información:**

Enrique Armendáriz [enrique@armendarizpr.es](mailto:enrique@armendarizpr.es)

Marga Becedas [marga@armendarizpr.es](mailto:marga@armendarizpr.es)

Tel. 91 431 73 25; Móvil. 616 06 73 76